

Don't Die 2

Von Araja

Prolog:

(Kouha)

Es waren Fünf Jahre Vergangen seit jenem Tag in der Gruft als Hakuryuu starb und sein Leichnam sowie auch Judal verschwunden waren.

Jedoch glaubte ich nicht das er Tot war denn ein Jahr später war ich der Meinung gewesen das ich ihn gesehen hatte.

Außerdem hatte ich nie das Gefühl gehabt meinen kleinen Bruder wirklich verloren zu haben.

Deswegen hatte ich mit Kouen zusammen verschiedene Privatdetektive angeheuert um Hakuryuu zu finden und immer wieder hieß es das es keine Spur gab.

Das machte einen Mürbe und Kouen meinte immer wieder das ich das nicht weiter machen müsse.

Das es ok war die Suche abubrechen, wenn es zu viel war.

Doch auch wenn er mich immer unterstützte ich wusste ich musste weiter Suchen.

Die Schuld war erdrückend die ich verspürte.

Ich wollte mich entschuldigen und vergewissern das es ihm gut ging.

Ich hatte das Bedürfnis ihn wieder in die Arme zu nehmen wenn er bereit war mir zu vergeben.

Das lies mich nicht los und deswegen konnte ich mich auch nicht so einfach zurück ziehen.

Ich konnte und durfte nicht aufgeben und dann kam der Tag auf den ich gewartet hatte.

Einer der Detektive rief mich an und sagte das er etwas habe.

Es wäre nicht sicher und nur sehr wage Aussagekräftig aber es war ein Funke Hoffnung der in mir aufloderte doch ich machte gleich ein Treffen mit dem Detektiv aus.

Doch auf was ich durch diesen Hinweis stoßen würde, damit hatte ich im Leben nicht gerechnet.